

Québec se rendront à Montréal, en juin prochain, pour assister à la première "Semaine sociale" canadienne, y applaudir à l'initiative de l'École Sociale Populaire et y recueillir d'utiles leçons dont notre peuple tout entier pourra ensuite profiter.⁽¹⁾

La *Vie nouvelle* du mois de mars nous donne le programme, abondant et substantiel de la semaine du 21 juin à Montréal. Nous y renvoyons le lecteur, nous contentant de transcrire ici les noms des professeurs ou orateurs inscrits : Mgr L.-A. Paquet, de Québec ; Mgr Eug. Lapointe, de Chicoutimi ; les révérends Pères Archambault et Tardif, de Montréal ; Villeneuve, d'Ottawa, et Lamarche, de Saint-Hyacinthe ; Messieurs les abbés Gauthier, Perrier, Curotte et Hébert, de Montréal ; Fortin, de Québec, et Pinault, de l'Assomption ; M. le juge C.-E. Dorion ; M. le sénateur Thos Chapais et M. J.-E. Prince, de Québec ; Messieurs H. Bourassa, Ant. Perrault, Ed. Montpetit, A. Fauteux, G. Vanier, L.-M. Gouin, A. St-Pierre, et madame Gérin-Lajoie, de Montréal.⁽²⁾

La seule émunération que nous venons de faire indique la quantité et la qualité du travail qui sera présenté au grand ralliement de Montréal. Il ne nous reste qu'à féliciter chaleureusement les promoteurs de la première Semaine sociale canadienne et à leur souhaiter de tout cœur le plus entier succès.

C. GAGNON, *prêtre*.

(1) "L'inscription comme auditeur, dit le feuillet de propagande, pour toute durée des cours, est fixée au prix minimum de \$1.00. . . . Ceux cependant qui voudraient aider l'œuvre sont invités à s'inscrire comme membres bienfaiteurs, en versant la somme de \$10.00 ou plus. . . ."

(2) "Une brochure paraîtra bientôt indiquant le but et le caractère des Semaines Sociales, contenant le programme de celle de Montréal et différents renseignements d'ordre pratique." (*Ibid.*)

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

Chez les ouvriers.—Un pèlerinage organisé par l'Union protectrice des Cordonniers-monteurs à l'église du Sacré-Cœur, de Québec, avait réuni dimanche matin, le 14 mars, un très grand nombre de membres des unions ouvrières nationales et catholiques. S. H. le lieutenant-gouverneur, sir Charles Fitzpatrick, lady Fitzpatrick, et plusieurs citoyens distingués de notre ville assis-